

# 帰ってきた gomidas No.19

ごみ収集車内で  
火災が発生

## ごみ出しのルールを守りましょう

問い合わせ 環境整備課リサイクルセンター ☎5101

7月29日(水)に、南栄地区内で、ごみステーションに出されたごみを収集中のごみ収集車内から火災が発生しました。

このため、消防車2台の出動により消火活動を行い、幸い大事には至りませんでした。

当日は、「もやさないごみの日」であり、消防署による火災原因調査の際、燃え殻の中から「使い捨てライター」や「スプレー缶」などの残がいが確認されました。

今後、こうした火災が発生しないよう、次のことを厳守してください。

○ライターは必ず使い切り、火がつかないことを確認して、「もやさないごみの日」にしてください。

○カセットボンベや殺虫剤・ヘアスプレーなどのスプレー缶は、中身を空にして、「カンの日」にしてください。

○たばこの吸い殻は、水に濡らし、火の消えていることを確認して、「もやさないごみの日」にしてください。

なお、ごみ出しのルールが守られていないごみは、「警告シール」を貼り、収集しませんので注意してください。



消防車2台の出動による消火活動。



燃え殻の中からスプレー缶などが確認された。



立戸にお住まいの益田さん

ケーブルテレビに新規加入する方へ、初期費用の一部を補助する制度があります。

★詳しくは市ホームページをご覧ください。

**Q** 大竹市に住んでいて良いと思うところを教えてください  
**A** 子どもの頃からずっと大竹に住んでいるので他と比較したことではないですが、一番は交通の便が良いところです。高速道路のICやJRもあり、最近では空港も近くにできたのでとても助かっています。

**Q** ケーブルテレビにして良かった点を教えてください  
**A** 每月のインターネットや電話の料金が節約できたのも良かったですが、アフターフォローも地元に支局のある会社なので、すぐに対応してくれてとても良かったです。

**問い合わせ** 企画財政課 ☎521-2424  
**No.25**